



6 Pièces

320 m²

Réf. 3998-5238285

10 500 000 €

Courchevel

Maison à vendre (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier calme et prisé de Courchevel, à proximité directe des pistes, découvrez ce chalet de 343.69 m², dont 277,8 m² carrez aux prestations de qualité. Il offre une spacieuse pièce de vie comprenant un salon avec cheminée et poutres apparentes, une salle à manger avec hauteur sous plafond et grandes ouvertures vers l'extérieur, une cuisine entièrement équipée, cinq chambres en suite. La pièce de vie comme la terrasse vous permettra de profiter de vues imprenables sur la vallée et les sommets environnants. Doté d'une belle luminosité, ce chalet propose une décoration contemporaine ...

In a quiet and sought-after area of Courchevel, close to the slopes, discover this chalet of 343.69 sq m with high quality services. It offers a spacious living room with a fireplace and exposed beams, a dining room with high ceilings and large openings to the outside, a fully equipped kitchen, five en suite bedrooms. The Living room and the terrace will allow you to enjoy breathtaking views of the valley and the surrounding peaks. With a beautiful luminosity, this chalet proposes a contemporary decoration associated with raw materials such as wood in order to preserve its mountain character. ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

